



## 12.886 bebés nacieron en Cali en el primer semestre

**Informe de 'Cali Cómo Vamos' señala que hubo una reducción del uno por ciento frente al 2016.**

La mitad de las madres cuyos niños nacieron en el primer semestre de este año en Cali tienen entre 20 y 29 años.

Según el informe sobre demografía que en este mes presenta el programa 'Cali Cómo Vamos' con datos del Dane, el 54,5 por ciento de las mujeres con esta edad dieron a luz en este lapso. Le sigue un 27,5 por ciento de mujeres con edades entre 30 y 39 años.

En ese primer semestre del 2017, en Cali nacieron 12.886 bebés, que representó una reducción del uno por ciento frente a la misma época del año pasado. En el mismo documento, 'Cali Cómo Vamos' indica que en cuanto a las madres que aún niñas y adolescentes, el porcentaje de las mismas como madres se mantiene en un 0,5 por ciento, mientras que en el rango de edad entre los 15 y los 19 años, un 15,3 por ciento tuvo bebés en la ciudad.

A su vez, el informe señala que "un aspecto a resaltar es que Cali y Palmira son receptores de nacimientos de madres residentes en otros municipios como por ejemplo Candelaria, Jamundí y Yumbo. Concretamente en el primer semestre de 2017, 8,3 por ciento, 18,8 por ciento y 10,3 por ciento de los nacimientos de mujeres residentes en Candelaria, Jamundí y Yumbo, respectivamente, se dieron dichos municipios.

El documento agrega que en el contexto regional, en el primer semestre de 2017 se registraron 472 nacimientos vivos con madres residentes en Candelaria.

Otros 739 con madres que viven en Jamundí; 1.766 más, en Palmira y 533, en Yumbo.

'Cali Cómo Vamos' explica que son cifras que frente al mismo período de 2016, representaron un incremento de 10,1 por ciento y 1,9 por ciento, en el caso de Jamundí y Palmira, respectivamente. Con respecto a las muertes, de acuerdo con el Dane, en el primer semestre de este 2017 hubo 8.140 defunciones no fetales en Cali, cifra que representó una reducción de 1,5 por ciento frente al mismo período de 2016 con 8.261 casos.

Las enfermedades isquémicas del corazón siguen siendo la primera causa de mortalidad en la ciudad.

Diario EL TIEMPO, 6 de Octubre de 2017. Página 4